



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:20

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 23 de Febrero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema:

Pastora denunció que el señor José Castillo Osejo está siendo vigilado por desconocidos que rondan su casa.

NOTICIAS DE TV

+Jueces y Magistrados realizaron un plantón en las instalaciones de la Corte Suprema de Justicia, exigiendo la elección de las autoridades de ese poder del Estado. Por su parte el magistrado Solís manifestó que probablemente mañana se elegirán a los magistrados de apelaciones. **(100% Noticias, Noticiero Independiente, Canal 8, Noticias 12, Canal 12, TV Noticias, Canal 2)**

+Debido a la reducción de fiscales en la Procuraduría General de la República, el Procurador de la República, Víctor Manuel Talavera, expresó que están haciendo gestiones para la renovación de un nuevo proyecto, por lo que están gestionando fondos con el Gobierno de Noruega, la Presidencia de la República y el Gobierno de los Estados Unidos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, manifestó que cualquier iniciativa de ley, "le guste o no al Presidente", tiene que seguir los trámites que el reglamento interno señala. Con relación al caso de la amnistía, Noguera dijo que será trasladada a la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea, donde deberán analizarla. **(100% Noticias)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro denunció ayer en Boaco que el FSLN está preparando atentados en contra de dirigentes liberales. **(100% Noticias)**

+El diputado liberal, Enrique Quiñónez, señaló que el juicio en contra de María Dolores y Martha McCoy al igual que el de Arnoldo Alemán son juicios políticos. También informó que el programa Fuego Cruzado saldrá al aire en los próximos meses **(100% Noticias)**

+La doctora Rosa Marina Zelaya, señaló que es importante de dotar al sistema de carrera judicial, de personas más idóneas, no solamente desde el punto de vista de conocimientos académicos y prácticos, sino que también sea honorable, independiente e imparcial al momento de implantar de la justicia. **(Bolsa de Noticias, CDNN / Telediario, Canal 10)**

+El doctor Alejandro Serrano Caldera, expresó que "si aún con una interpretación más extensa, nosotros asumiéramos que el sistema unitario se refiere de unir jurisdicción con administración y que corresponde a la Corte organizar y dirigir la administración de justicia, entendida comprensivamente en lo que respecta a gestión administrativa y financiera, tampoco no hay ninguna contradicción con la Constitución Política, porque este Consejo Administrativo y Carrera Judicial que se crea, es un consejo dentro de la CSJ y no es como explicaba la doctora (Rosa Marina Zelaya), el Consejo Nacional de la Magistratura que existe en una cantidad de países en el mundo."

+Salvador Talavera del PRN informó que pospusieron su congreso hasta el mes de abril, ya que se tomarán decisiones si van solos o en alianza para las próximas elecciones municipales. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El director de Correos de Nicaragua, Alejandro González, confirmó el despido de empleados, pero calcula que habrán más. Por otra parte refirió que el salario de los gerentes actuales es menor que el de los anteriores y a los empleados de las ventanillas se les estará nivelando el salario en los próximos seis meses. Asimismo dijo que la Policía económica está investigando la pérdida de dinero en efectivo y maquinaria en mal estado. **(Telediario, Canal 10)**